

太田郷小は 創立 150 周年！



笑顔いっぱい

-太田郷小学校だより-

R7. 1. 15

No. 9
文責 大住



秀岳館高校 雅太鼓部による演奏



中嶋町獅子舞保存会による演舞



愛育会の皆さんによる櫓の設置

「過去とつなぐ」 「未来へつなぐ」 太田郷どんどや祭り



愛育会の皆さんによるバザーの準備

1月12日(日)に、太田郷どんどや祭りが開催されました。今回は、創立150周年記念として、祭りのテーマを「『過去とつなぐ』『未来へつなぐ』太田郷どんどや祭り」として例年とは異なるイベントも企画されました。

写真にありますように、オープニングには、中嶋町獅子舞保存会による獅子舞の演舞がありました。鐘やラッパなどが響く中の演舞に、ご来場された皆さんを見入っていました。子供たちは、開運や無病息災を願って、獅子に頭を噛まれていました。

また、秀岳館高校の雅太鼓部による太鼓の演奏も行われました。高校生の気迫あふれる太鼓の音が、グラウンド全体に響き渡りました。

これらのほかにも、体育館では150周年記念の写真展示や愛育会OBの方々による

「復刻！肉うどん」の販売、140周年記念のタイムカプセルの開封などが行われました。

途中からあいにくの雨に見舞われましたが、予定をすべて終えることができました。参加した子供たち、保護者や地域の皆様にとっても、心に残るどんどや祭りになったのではないかと思います。

このどんどや祭りを支えてくださったのが愛育会・保護者の皆様です。前日の朝早くから、櫓の設置やバザーの品を並べたりテントや机の設置、写真展の準備等をしたりしてくださいました。どんどやで使う竹は、年末に切出してくださっていたものです。雨天のため、当日に片付けができなかつたテントは、翌日に片付けをしていただきました。

子供たちのために、ご尽力していただきましたすべての皆様に、心よりお礼を申し上げます。